

Nicola Müller wirft den Speer zum Kreisrekord

Leichtathletik: Schutterwälder in Wettkampfform

Schutterwald (um). Nachdem ein Großteil der Jugend des LFV Schutterwald sich derzeit auf Klassenfahrt befindet, traten mit Nicola Müller und Patrik Schrempp nur noch zwei der starken Schutterwälder Mehrkämpfer beim Renchtalmeetig in Oberkirch zu einem letzten Formtest vor den anstehenden BW-Mehrkampfmeisterschaften an.

Gut gerüstet präsentierte sich Patrik Schrempp. In seinem ersten Jahr in der U20 musste er sich noch an die höheren Wurfgewichte gewöhnen. Diese Umstellung ist mittlerweile bestens gelungen. Erstmals konnte er den 1,75 kg Diskus auf gute 35 m werfen, sein Wurf mit dem 800-Gramm-Speer landete jenseits der 50-m-Marke bei 50,28 m. Auch im Sprint und im Hochsprung zeigte er Leistungen im Bereich seiner persönlichen Rekorde.

Einen ebenso überzeugenden Auftritt bot Nicola Mül-

ler (U18). Sie trat in vier der Disziplinen an, die zum Siebenkampf gehören. Mit einer sicheren Serie von guten Weitsprüngen über 5 Meter und einem neuen Vereinsrekord auf 5,30 m eröffnete sie den Wettkampftag. Es folgte mit guten 11,87 m ein neuer Vereinsrekord mit der Kugel, den Speer konnte sie schließlich auf 38,87 m (Kreisrekord) befördern. In beiden Wurfdisziplinen qualifizierte sie sich zudem für die Ende Juni stattfindenden »Süd-deutschen«. Über die 100 m kam sie bereits wieder in den Bereich ihrer persönlichen Bestzeit.

Alex Schmidt sprintete die 100 m in 12,67 Sekunden und sprang mit 5,01 erstmals über die 5-m-Marke.

Alexandra Bilger (W12) zeigte gute Leistungen im Sprint, Hürdensprint und Hochsprung, Celina Klotz (W12) konnte eine gute Weite 28,50 m im Ballwurf erzielen.